

Sportmagazin Unterwegs präsentiert:
ASV Neudorf/Parndorf 6-2 UFC Pama, 16.5.2025

Noch vier Runden sind es bis zur Titelentscheidung der II. Liga Nord. Von einer Vorentscheidung ist aber noch keine Rede. Vier Teams sind aktuell in das Aufstiegsrennen involviert. Aber auch wenn diese nur durch überschaubare zwei Punkte getrennt sind, so rechnet insgeheim doch jeder das die Spielgemeinschaft ASV Neudorf/Parndorf

das Rennen für sich entscheiden wird. Während der große Bruder SC/ESV Parndorf schon den Sekt für die Regionalliga Meisterfeier einkühlen kann, muss der heutige Gastgeber endlich wieder voll anschreiben um auch in den Genuss dieses edlen Gesöffs zu kommen. Zu oft haben sie in der Rückrunde schon Punkte liegen gelassen, zuletzt gar eine 2:0 Heimführung gegen den in der Rückrunde bärenstarken SV Wimpasing aus der Hand gegeben. Das man dennoch an der Spitze steht zeigt wiederum, wie ausgeglichen die Liga ist.

Im heutigen Kroatenderby gegen den UFC Pama sind drei Punkte Pflicht, das steht wohl außer Diskussion. Vor allem da Neudorf folglich von den letzten drei Partien nur eine zu Hause bestreitet. Ob die Gastgeber schon reif für die Burgenlandliga sind davon wollte sich heute auch allerlei Prominenz überzeugen. Im Publikum gesichtet wurden unter anderem die beiden Rapid Legenden Robert Pecl und Kurt Garger, wobei letzterer gemeinsam mit Sponsor Martin Preyer den Ehrenankick vornahm. Moderiert wurde das Spektakel übrigens vom etatmäßigen Stadionsprecher des SC Parndorf, Zare Kolasinac.

Und was diese zu sehen bekamen, war durchaus ansehnlicher Fußball. Obwohl die Gäste das erste Ausrufezeichen setzten, vor allem in den ersten 10 Minuten viele Räume vorfanden. In der 13. Minute dann die erste Topchance für Pama. Die Nr. 14, Stefan Fabsich, zog auf der linken Seite in den Strafraum. Sein Schuss ins lange Eck war die erste Prüfung für den Neudorfer Schlussmann. Dabei sollte es aber bleiben. Die Gastgeber kamen nun endlich im Spiel an und liesen folglich nichts mehr anbrennen. Der Knackpunkt war das 1:0 Volleitor durch Lorenz Gollowitzer in der 24. Minute, welches wir exklusiv in unserer Videovorschau zeigen.

Seitenblicke: Neben den beiden Rapid Legenden wurden im Publikum natürlich auch Bürgermeister Karel Lentsch und Parndorfs Präsident Gerhard Milletich gesichtet. Auf unsere Frage ob er den nicht die gewohnten Härteeinlagen aus seiner aktiven Zeit vermisst, zeigte sich Eisenfuss Robert Pecl "Überrascht über das faire Spiel, das hätte ich in dieser Liga nicht erwartet".